

erstellt: 18.09.2019

Icho Systems: Mit bunten Bällen die Demenz lindern

O-Ton: Samantha Scharf, Marketing und Vertrieb, Icho Systems GmbH, 47057 Duisburg

Länge: 2:28 (5 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Bälle mit eingebauten bunten LEDs, die auch noch mit ihren Schützlingen sprechen - das ist eine der neuen Erfindungen, die auf der Rehacare für die Bekämpfung von Demenz-Symptomen zuständig sind. Icho Systems heißt die Firma, die sie erfunden hat und sie sitzt in Duisburg.

Scharf antwortet auf folgende Fragen:

1. Was ist Icho und was kann es?
2. Mit welchen Mitteln ist der Ball interaktiv? Farben sind sichtbar und ich meine ich hätte eben auch was gehört...
3. Welche Vorteile haben die Nutzer davon?
4. Haben Einrichtungen oder Privatpersonen den Ball schon ausprobiert?
5. Er kommt also gut an?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Rehacare_2019_Icho_Systems_OTN.mp3